



República Dominicana está de duelo

SANTO DOMINGO.- El ex Presidente Juan Bosch (foto), cuyas tendencias izquierdistas inquietaron a Washington hasta el punto de que Estados Unidos invadió República Dominicana en 1965, falleció ayer a causa de una insuficiencia respiratoria, luego de una prolongada hospitalización. Tenía 92 años.

El gobierno dominicano, que dirige Hipólito Mejía, declaró tres días de luto para honrar a quien la población de ese país considera como héroe de la lucha en favor de las libertades públicas.

Bosch vivió 26 años en el exilio (en Cuba, México y Chile, entre otros países),

durante los cuales colaboró en la fundación del Partido Revolucionario Dominicano, opuesto a la dictadura de Rafael Trujillo. Volvió a su país tras el asesinato del tirano, en 1961, y ganó las elecciones de 1962. Un golpe de Estado fomentado por EE.UU. lo derrocó en septiembre de 1963. Destacó en la literatura y compartió experiencias con ilustres escritores de América Latina. Hasta la hora de su muerte, mantuvo una sólida amistad con el Presidente de Cuba, Fidel Castro. El cuerpo de Bosch será llevado hoy, viernes, al Palacio Nacional, sede de la Presidencia, donde le serán rendidos honores. (Agencias)

Noticia de un secuestro" será llevada al cine. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Noticia de un secuestro" será llevada al cine. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile